



El Gobierno del Estado de Durango, el Club Deportivo Cuartelazo, la SSP Durango, Jóvenes por la Vida y el comité organizador, felicitan a:

MARIO ALBERTO GARCÍA MORALES

Por su destacada participación en la primera carrera "5k y 10k, Jóvenes por la vida" obteniendo los siguientes resultados:

Categoría: **5K Varonil**

Tiempo oficial: **32:35.7**

Lugar en categoría: **32**

Tiempo chip: **30:12.3**

Lugar general: **51**

Durango, Dgo., a 18 de octubre de 2015.



**Jóvenes
POR LA VIDA**



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD PÚBLICA